

第5回 TSUNAGU食堂 (9月) 報告



開催日、場所	2022年9月24日 (土) 12時～ 横浜市金沢区釜利谷東ハイツ第2集会所
内 容	子どもたちの心の成長のための環境に関するクイズ大会、お弁当、お米配布 ※全て無料
参加人数	60名
配布品	おにぎり弁当、レベルアッププロフェッショナル、ミニオン歯ブラシ、ポケモン絵日記帳、お米

写真



支援企業へのメッセージ

今回も地域の集会所にて開催。もう場所を間違える方もいなくなり一安心。台風の中、天候が心配されましたが時折雨が降る程度で過去最高の60名にご参加頂きました。リピートさん7割、初めての方が3割ほどで回を重ねるごとに定着してきていることを実感。秋ということでスポーツに関する問題、オリンピック、野球、バドミントン、バスケ、バレー、アメフト、剣道に関するクイズを出題。今まで聞いて事がない内容のようで、子どもたちは目をまん丸にして回答していました。色々なスポーツを知り、興味を持って見識を広げてくれるのは嬉しいとの想いで作成しました。最後の問題は秋の運動会を前に運動会は何故秋に開催されるようになった？の問題へ。これには親御さんも「??」の表情に。正解は秋は農業が暇になるから。昔は子どもたちも収穫の手伝いをしていたので、最も収穫が少ない秋になったということでした。運動会とはとにかく一生懸命やる！運動会が終わったらお家の手伝いをしっかりしようね！と締めくくりました。クイズで頭を使いお腹が減ったところで、もうお馴染みになった地元そば処 どんさんのご協力によりおにぎり弁当を配布。意外とおにぎり弁当が喜ばれることを知りました。お土産には、木徳神糧さんよりお米5kg、ビタブリットジャパンさんよりレベルアッププロフェッショナル、ライオンさんからミニオン歯ブラシ、ポケモン子ども食堂応援隊より絵日記帳とポケモンシール、今回もお土産沢山で子どもたちも親御さんも大喜び。ご協力頂きました企業の皆様、本当にありがとうございました。次回は10月22日に開催します！